

# KABAR TERBARU

## PKL Alun-alun Kota Kediri Diserbu Pembeli Ini Penyebabnya

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 23:31



KOTA KEDIRI - Sebanyak PKL di sekitar Alun-alun Kota Kediri malam ini Minggu (4/8/2023) banyak diserbu pembeli, karena Bro Ronny sapaan akrab Ronny Siswanto merupakan bakal calon Wali Kota Kediri di Pilkada serentak 2024, membagikan sekitar 300-400 voucher gratis senilai Rp 15.000,- kepada warga Kota Kediri yang ingin jajanan di sekitar Alun-alun Kota Kediri.

Para PKL sedikit sumringah karena aksi kepedulian Bro Ronny yang memiliki niat

hanya meramaikan dagangan para PKL di area Alun-alun agar mereka senang dan bahagia karena dagangan cepat laku dari yang biasanya.

Pengunjung di Alun-alun juga senang dan bahagia dengan kehadiran Bro Ronny yang ikut hadir ditengah-tengah pengunjung sambil menikmati hiburan Grup musik The Kapitayan Kampung Dalam.

"Saya Ronny Siswanto sebagai seorang ekonom hanya bisa membantu para PKL yang berada di sekitar Alun-alun agar dagangan ramai laku terjual. Ya salah satu wujud kepedulian saya kepada PKL dengan membagikan kurang lebih 300-400 voucher gratis jajan," ucap Ronny Siswanto kepada wartawan, Minggu malam (4/8/2024).

Dikatakan Bro Ronny sebelumnya ada aksi Aliansi Kediri Bersatu dengan cara diskusi dan dialog dan semua dengan perjuangan, terkait nasib para PKL dan kondisi pembangunan Alun-alun Kota Kediri yang masih dalam sengketa.

"Kalau saya berjuang dengan cara saya sendiri juga dengan cara meramaikan dagangan para PKL dan memberikan sedikit hiburan bagi pengunjung Alun-alun Kota Kediri," ujarnya.

Rencana untuk PKL di sekitar Alun-alun. Dijelaskan Bro Ronny terkait PKL yang pasti akan menata PKL menjadi lebih baik. Kalau terkait Alun-alun yang masih sengketa. Jika saya diberi amanah menjadi Wali Kota Kediri. "Saya akan menyelesaikan masalah alun-alun ini," tegas Bro Ronny.

Lanjut Bro Ronny Acara seperti ini tidak hanya berhenti disini tapi akan kita adakan kembali acara seperti ini.

"Selain PKL di alun-alun banyak pengunjung dengan diberikan hiburan akan semakin banyak pengunjung dan berimbas dagangan PKL jadi ramai," harap Bro Ronny.

Bro Ronny tidak hanya peduli kepada seluruh PKL di area alun-alun. Ia juga peduli kepada grup musik The Kapitayan, karena sudah ikut sumbang sih temen-temen meramaikan dan memeriahkan.

"Saya beri bantuan satu juta untuk grup musik yang sudah ikut menghibur pengunjung di area Alun-alun," imbuhnya.



Menariknya Bro Ronny didampingi istri melantunkan dua buah lagu sekaligus yang membuat suasana di alun-alun tambah meriah diikuti goyangan para pengunjung menambah kegembiraan.



Sementara, salah satu pedagang martabak Andik warga Kampung Dalam mengaku senang dangangan habis laku terjual tidak sampai larut malam sudah ludes.

"Saya sendiri sangat senang dengan acara dadakan voucher gratis dari Pak Ronny. Saya ucapkan terima kasih kepada Pak Ronny yang sudah sangat peduli dengan nasib PKL terutama para PKL yang ada di alun-alun Kota Kediri," ungkapnya.